
令和５年度を振り返って

鶉小学校長 安田 善紀

年度末の最後の最後に、インフルエンザ感染で学校閉鎖となってしまいました。子供たちの健康状態の把握

は勿論、学習進度への影響、各関係機関への周知連絡、何よりも卒業証書授与式を延期にしなければならない

断腸の想いなど、慌ただしい年度末を迎えています。改めて、令和５年度を振り返ってみます。

①コロナ禍の一先ずの終焉

５月から５類となり、これまで自粛してきた教育活動を再開するようになりました。特に、ふるさと学

習で校区の各地へ出かけて学習できるようになりました。

②盛り上がった運動会

年々児童数も減少し、コロナ禍もあり控えめになってきた運動会ですが、昨年あたりから地域の皆さん

や子供たちの祖父母の参加を呼びかけ、盛り上げようと考えていました。今年度の高学年ががんばってく

れ、エネルギッシュな運動会となりました。

③絆を深めた親子レク

「昔は先生方と親睦を深める機会があったから、いろんな話ができ

ていた。」と保護者からご意見をいただき、また、「学級親子レクでは

なく、全校親子レクをやりたい。」と要望が寄せられたので、夏休みの

終わりに開催しました。親子で軽スポーツをしてＢＢＱ、最後には花

火も行ってとても楽しく、親睦も深まりました。好評だったので、３

月に冬の親子レクも開催しました。

④海をフィールドにした遠足

鶉地区は山農村です。子供たちは海で遊ぶ経験は少ないです。９月に江差町の鴎島へ遠足に行きました。

普段長い距離を歩くことの少ない子供たち、鴎島の小さな入り江でカニ釣りに夢中になったり、鴎島の探

検にワクワクしたりととても貴重な体験でした。

⑤令和７年４月から厚沢部小学校へ統合

ここ数年、鶉小学校はいつまで存続するのか先行きが不透明な状態でした。今年度ハッキリと方針が決

定し、統合への準備に取りかかることができました。３学期から始まった厚沢部小学校との交流学習も順

調に滑り出し、スムーズな接続に向けて動き出しています。

上記５点が印象に残った出来事でした。何よりも残り１年となる鶉小学校の教育活動が、実り多いものとな

るよう、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様にご理解とご支援を申し上げ、年度末の挨拶といたしま

す。ありがとうございました。
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転出・退職職員ご挨拶
この度の人事異動で５名の職員が鶉小学校を去ることとなりましたのでお知らせいたします。

この度も転出者・転入者のあいさつ回りは

行いません。

ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

教諭 鈴木 伸吾

あっという間の 6年間でしたが、充実した６年間でした。主に高学年の担任が多かった
のですが、学年の壁がなく、みんなで活動をする雰囲気がとても好きでした。また、一

輪車やいかだ下りなど、他の学校にはない取組や行事も多く、子どもたちの笑顔と相ま

って忘れがたい勤務校になりました。閉校まで見届けることができないことが心残りで

はありますが、支えていただいた保護者の皆様には感謝しかありません。お世話になり

ました。ありがとうございました。

校長 安田 善紀

鶉小学校で２年間お世話になりました。素直で明るく元気な子供たちと過ごした毎日

はとても楽しかったです。特に運動会や遠足・全校親子レク等印象深い行事でした。ま

た、時折校長室に来て遊びに誘ってくれて嬉しかったです。

保護者・地域の皆様には、大変お世話になりました。学校のサポーターとしてご尽力

いただき感謝いたします。ありがとうございました。

事務職員 内山 瑛嗣

この度、一身上の都合により退職することとなりました。今後は、鶉小学校で勤務させ

ていただいた経験を活かし、歩んでいきたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆

様には４年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

特別支援教育支援員 成澤 瑞穂

学習指導員として半年間、支援員として３年間お世話になりました。人なつこくてかわ

いい子どもたちの笑顔に支えられ、毎日を楽しく過ごすことができました。地域、保護者

の皆様にもたくさん助けていただき感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうござ

いました。

令和６年度 ４月行事予定

３日（水）担任発表（安心メール）

６日（土）着任式・始業式

８日（月）振替休業

２４日（水）参観日

２６日（金）閉校実行委員会設立総会

公務補 安達 優子

とても素直でかわいい子供たちに毎日「わっ」と驚かされたり、癒やされたり、本当に

楽しい毎日を過ごすことができました。学校を離れても鶉地区に住んでいますので、見か

けたら声をかけてください。子供たちとの有意義で楽しい４年間、本当にありがとうござ

いました。


